
資料２１ 

  

令和７年度 市民参加推進会議の取組予定 

（１）当初予定 

令和６年度に託児費用補助制度を開始したことにより，令和７年度（第１１期２年目）
で託児利用についての効果・検証を実施する予定としていました。 

《２年目の取組（当初予定）》 

第１回 

２年目の進め方について（概要説明） 

Ｒ６年度の市民参加の実施状況報告 

重点課題の決定（R６年度の託児利用について効果検証） 

第２～４回 重点課題の審議・検討 

第５回 意見書について，第１２期の進め方について 

 

（２）２年目の取組予定 

 １年目で公募委員の充実に向けて検討を続けてきた結果，課題や改善すべきポイント
が明確になりました。 

２年目では，当初の予定どおり「託児利用についての効果検証」を重点課題とし，検
討していきたいと思います。 

 

 

 

 

第１回 

２年目の進め方について（概要説明） 

Ｒ６年度の市民参加の実施状況報告 

重点課題の審議 

第２～３回 重点課題の審議・検討 

第４回 意見書の作成 ※事務局作成の叩き台をもとに検討・協議 

第５回 第１２期の進め方について 

 

 

 

重点課題 → 託児利用についての効果検証 


